

Advierten eventuales emergencias climáticas en Magallanes

Agricultura hizo energético llamado a la prevención

● El lunes se abre el segundo concurso de incentivo para compra de alimento suplementarios para ovinos y bovinos, estableciéndose un plan de contingencia.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

El Ministerio de Agricultura, a través de su Secretaría Regional, solicitó a los agricultores y ganaderos de la Región de Magallanes, estar preparados para enfrentar eventuales emergencias climáticas, producto de bajas temperaturas y nevadas intensas.

La red agrometeorológica Agromet.cl emitió una alerta, instando a la población a estar atentos y tomar las medidas necesarias para evitar o reducir las consecuencias de las olas polares que han afectado al territorio.

En este sentido, el miércoles sesionó la Comisión de Gestión Integral de Riesgos del Ministerio de Agricultura, de manera de enfocar recursos para superar las dificultades que pueda presentar el invierno, destacando, para ello, un fondo de incentivos para compra de forraje por un total de \$270 millones que ha sido distribuido en tres concursos para el sector agropecuario.

Autoridades regionales

“La contingencia climática que hemos experimentado recientemente, ha tenido efectos sobre la ganadería que se extienden en todo el territorio”, explicó Eitel Latorre, gobernadora (s), agregan-



MINISTERIO DE AGRICULTURA

El Ministerio de Agricultura llamó a agricultores y ganaderos de la región a prepararse ante eventuales nevadas y bajas temperaturas.

do que “se trata de un sector primordial para la Región de Magallanes, que genera numerosos empleos directos e indirectos”. Es por lo anterior, que se requiere prever la disposición de forraje para el ganado, de manera de prevenir los efectos que podría dejar un invierno prolongado e intenso.

Ante esta situación, se ha iniciado un trabajo de coordinación intersectorial que fue destacado por el delegado presidencial regional, José Ruiz: “Hemos generado este trabajo intersectorial al alero

de Senapred y con el apoyo de los seremis de Obras Públicas y de Agricultura, junto con servicios dependientes como Inia, SAG, Indap, científicos y climatólogos de la región, para enfrentar situaciones complejas que el invierno pueda presentar”.

Trabajo intersectorial

El sector agropecuario está trabajando de manera coordinada con el equipo de la Seremi de Obras Públicas para asegurar la operatividad de rutas y caminos de uso público que afectan al mundo rural.

En este sentido la directora del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), Paula Quiero, informó que se está realizando un monitoreo semanal en todas las provincias, proporcionando información actualizada sobre las condiciones de caminos, animales y accesos a los campos”.

Agregó que “es importante que el sector ganadero retome las buenas prácticas de bienestar animal, abasteciéndose oportunamente y manteniendo un stock de alimentos adecuado en los predios”.